



HITO IMPORTANTE

En virtud de lo previsto en el punto 2.1.(ii) de las Bases de Funcionamiento del Entorno Pre Mercado, sobre el deber de cumplimiento de la obligación de informar al Entorno Pre Mercado puntualmente de forma inmediata de cualquier Hito Importante, ponemos en su conocimiento la siguiente información relativa a Redegal:

PAULA MANTIÑÁN, NUEVA DIRECTORA DE COMUNICACIÓN

Paula Mantiñán, profesional con gran experiencia en comunicación corporativa, se incorpora al equipo de Redegal como Directora de Comunicación. Después de varias experiencias en distintas consultoras, desde 2015 y hasta su llegada a Redegal ha ejercido el puesto de Directora de Comunicación en la agencia creativa TBWA\España, todo un referente en el sector publicitario español e internacional. Bajo su responsabilidad recaerá la gestión de la comunicación de la agencia, tanto interna como externa.

En Ourense, a 27 de abril de 2022

D. Jorge Vázquez
CEO
Redegal

